

とちぎ夢大地応援団 in 塩谷町羽谷久保

塩谷町羽谷久保地区では昨年に引き続き夢大地応援団の活動として羽谷久保親水公園の整備を行いました。天気にも恵まれ、30℃を超える快晴の中、41名の参加者と一緒に親水公園の看板に名前を入れ、草刈、ホタル水路の清掃に汗を流しました！



作業の前ごあいさつ。
羽谷久保地区の歴史の話を聴き、古い歴史に感銘を受け、作業を始めました。

親水公園の看板に地元とボランティアでついに名前を入れました！！ペンキがはみ出たり、垂れないように細心の注意を払ってみんな交替で書き入れて、思い入れたっぷりです★



公園内とホタル水路の清掃はもちろん、公園駐車場から続く道路もすっかりきれいになりました。

参加者も気分爽快！



作業後のお楽しみ

地元の方が用意してくれた熱々の豚汁とお赤飯に舌鼓。
作業後に外で食べるごはんは格別でした。



今年も休憩のカキ氷は大好評！
今年には日光の天然氷を使いました!



全長 2cm 程のカワニナはホタルの幼虫の餌です。
食後にみんなでホタル水路に放流しました。
来年もたくさんのホタルが見られますように・・・。

今年も大成功！
☆みんな笑顔で記念撮影☆

